

ENRIQUE AYUSO LIDER EN SOSTENIBILIDAD

El 24 de septiembre en las instalaciones de la UCAM, **bajo la presidencia de la María Dolores García (UCAM)**, y como invitados especiales, el consejero de salud y el director general de autónomos y economía social de la comunidad autónoma de Murcia, Juan José Pedreño y Antonio Pasqual del Riquelme, respectivamente, **el presidente de Hefame y su Fundación, Enrique Ayuso, fue galardonado con el Premio Líderes en Sostenibilidad 2024, liderado por la Cátedra Internacional de RSC de la UCAM, con la dirección de Victor Meseguer.**



Este reconocimiento pone en valor la labor de Ayuso al frente de la cooperativa y su fundación durante los años de su presidencia desde el año 2020 al 2024. También, reconoce su compromiso con la economía social y el impacto positivo en la sociedad.

La cátedra internacional universitaria de rsc de la UCAM es la que **promovió este premio** de responsabilidad socio sanitaria y empresarial a Hefame y su Fundación, **haciendo un acta oficial de presentación de todas y cada una de las acciones desarrolladas por Fundación Hefame**, (sociales, sanitarias, investigadoras, docentes, humanitarias y de cooperación internacional), bajo la legislatura de Enrique Ayuso en estos cuatro años de gobernanza, **junto con las acciones más empresariales de la cooperativa.**

El premio fue entregado por el presidente de la Región de Murcia, **Fernando López Miras**, en un evento que subrayó la importancia de la **Sostenibilidad como base de la Responsabilidad Social Corporativa.**



Durante su intervención, **Ayuso** agradeció el galardón, destacando que "**la sostenibilidad y la RSC son pilares fundamentales en Hefame**". Resaltó que la cooperativa farmacéutica ha experimentado una importante **expansión en los últimos años**, con la realización de sus primeras fusiones, la construcción de nuevos almacenes y el lanzamiento de un **segundo centro regulador**. A pesar de este crecimiento, Ayuso afirmó que el desarrollo debe ser "**sostenible y**

equilibrado", buscando siempre el bienestar social, empresarial y medioambiental.



Ayuso también defendió el modelo cooperativo que representa Hefame, afirmando que **"es uno de los pilares del éxito del modelo farmacéutico español"**, ya que garantiza el **acceso universal a medicamentos**, incluso en zonas remotas. Según Ayuso, **"el cooperativismo es esencial para priorizar el bienestar social sobre los beneficios económicos"**.

El **presidente de Hefame** también enfatizó la necesidad de **liderar en innovación y tecnología** para hacer frente a los desafíos del futuro, como el **cambio climático** y la **inteligencia artificial**. Añadió que **"no basta con crecer al ritmo del mercado, también es necesario liderar y anticiparse"**.

El evento **también contó con el reconocimiento** al trabajo socio sanitario y empresarial de Ayuso, **por parte del presidente de Ucomur, Juan Antonio Pedreño**, en representación del cooperativismo y el tejido social, por parte de **Isabel Tovar**, como mensajera de los socios Hefame, por parte de la vicepresidenta primera de la empresa, **Ana Oliver**, la consejera de Hefame por

Castilla La Mancha, **Ana Cantarero, como portavoces del consejo rector de la compañía** y finalmente por parte de **Isabel Santos**, directiva de la cooperativa, **que representó a los ejecutivos y trabajadores de Hefame.**

Ayuso concluyó su discurso haciendo el premio de los socios y los trabajadores de Hefame, poniendo en valor y **agradeciendo el esfuerzo diario y constante que realizan cooperativistas y empleados para que este sector sea sostenible.**

Fuente: comunicación y fundación Hefame